



1月

# はっぴいだより

発行：親子ふれあいひろば「はっぴい」  
 勝央町勝間田788 TEL&fax0868-38-6032  
 2015.12.22発行

## 1月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
					1 元日	2
3	4	5	6 自由遊び	7	8 自由遊び	9
10	11 成人の日	12	13 お誕生会 お楽しみ会	14 2・3歳児集まれ!	15 おしゃべりタイム	16
17	18 絵本の日	19	20 童謡・唱歌	21 1歳児集まれ!	22 自由遊び	23
24	25 絵本の日	26	27 子育て講座	28 2・3歳児集まれ!	29 自由遊び	30
	31					

○ 自由遊びの日は、「はっぴい」のいろいろなコーナーで遊ぶことができます。  
 ○ /の日は「はっぴい」はお休みです。  
 ※ 大雨・暴風など、警報の出た場合には「はっぴい」はお休みさせていただきます。  
 ※ 集団で遊ぶ場所なので、風邪などで体調の悪い日にはご遠慮ください。

### 1月27日(水)10:15~

#### 子育て講座

講師 勝間田保育園末菅悦湖先生  
 「入園前のお母さんへ」

今年もはっぴいからたくさんのお友達が保育園に入園されます。入園前は親子共に何かと不安の多いものです。特に初めてのお子さんの入園となると心配事がたくさん。

だから、今回の子育て講座の園長先生のお話を聞いて入園までに心も体も物品も準備していきましょう。

先生に聞いてみたい事を募集します。

事務所にアンケート用紙を置きますので、1月15日までに提出してください。

当日先生にお答えいただけると思います。



### 1月13日(水)11:00~

#### 「お誕生日会」と「お楽しみ会」

10:00~10:50は自由遊び。  
 11:00から1月生まれのお友達のお誕生日会をします。誕生児は3名。お名前を呼んでお返事をした後、お母さんから子どもさんのマイブームや成長したなど感じるころなどのお話を聞かせてもらい、みんなで大きくなったことを喜び合しましょう。その後、お楽しみ会をします。今月は「おもちゃつき」。季節の歌を歌ったり、手遊びを楽しんだ後、みんなでおもちゃつきをしておもちを食べましょう。今年のはっぴいの畑で収穫した小豆と大豆でスタッフが手作りしたあんこときなこ。きっと美味しいよ!

### 1月20日(水)10:15~

#### 「みんなで歌おう!童謡・唱歌」

元気いっぱい鈴木英子先生のご指導で、冬の歌や音楽祭の歌を歌います。

一緒に歌えるお友だちも増えてきましたね。前に出てみんなの前で歌えるようになれたらいいなと思っています。

### 【2月の行事予定】

- 2月3日(水)みんなで歌おう!童謡・唱歌
- 2月5日(金)勝央図書館司書関さんのブック・トーク
- 2月10日(水)お楽しみ会
- 2月17日(水)お誕生日会
- 2月18日(木)1歳児集まれ!
- 2月24日(水)作ってあそび!
- 2月25日(木)2・3歳児集まれ!

## 12月の子ども達の様子

### 〈毎週月曜日 絵本の読み聞かせ〉

月曜日に開催している読み聞かせの時間の様子です。ボランティアのお母さん方が子ども達の様子を見ながら絵本を選んで、読んでくださいます。1歳にならないお友だちもとてもよく見てくれるようになりました。

12月から読み聞かせの後、親子で1冊絵本を読む時間をつくりました。「どれがいいかな?」と選ぶところから絵本を楽しむまで、親子でしっかり向き合えるといいなと思っています。



### 〈12月2日(水)「みんなで歌おう!童謡・唱歌」〉

今回は、はじめに地域の方々と一緒に わらべうたあそびをしました。「どんぶかっか」で背中をこすりあったり、「りんりんなるよ」でみんなで鈴の音色を楽しみました。

本当に体に触れ合うことで会場全体に暖かい雰囲気を感じました。



### 〈12月16日(水)はっぴいクリスマス会〉

今回のクリスマス会は、お父さんやおじいちゃん、おばあちゃんもご参加くださり、スタッフも含め104名で開催しました。静粛な雰囲気の中でキャンドルサービスを行った後、子ども達が今まで健やかに成長できたことに感謝し、これから子ども達が元気に大きくなりますように、また、お母さんやお父さんたちがみんなで子育てを頑張れるように神様にお祈りしました。

その後クリスマスの歌をみんなで歌ったり、ピアノミニコンサート、ピエロのアートバルーンショーをみんなで楽しみました。最後にサンタクロースさんからプレゼント(手づくりの籠とお手玉入り)をもらったり、ひとつのケーキをお母さんとわけっこして食べて、はっぴいのクリスマス会は終わりました。

参加された方からは、「想像していたクリスマス会と全く違って良かったです」「クリスマス会の本来の意味を改めて感じる事ができました」「プレゼントの手作りの箱もお手玉も、愛情がこもっていて嬉しかったです。」と感想をいただきました。

1時間を超えるクリスマス会でしたが、子ども達もとても落ち着いて参加でき、成長を感じると共に、日々のはっぴいのスタッフの思いがお母さん方に伝わっていることを感じ、とても嬉しい一日でした。

